

Auch saubere Güterwagen gibt's ...

Seit über 50 Jahren wird durch die Weiacher Kies AG, inzwischen im Besitz der «Eberhard Unternehmungen», unter anderem Kies über die Schiene transportiert. Am 10. April 2015 war der saubere und frisch lackierte Aushubtransportwagen 33 RIV 85 CH-WKAG 6770 614-2 Fans-u mit anderen Transportwagen im Wallis in Gampel Steg im Einsatz. Im Hintergrund ist oben am Hang der 116 m lange Luegkinn-Viadukt der Lötschberg-Südrampe auszumachen. AL



Foto: Andreas Lindner

Der verregnete 1. Mai in Haltingen

Nicht zum Wandern war vielen am 1. Mai aufgrund mehr oder weniger vorherrschenden Dauerregens zumute. Aufnahmen wert war immerhin das Abbiegen der Rollenden Landstrasse mit Re 485 012-9. Der enge Abzweigradius in Haltingen liess das Wasser auf den Lkw-Planen seitwärts nach unten schwappen. AL

Die auf den Zug wirkenden Seitenkräfte bei der auf Ablenkung stehende Weiche in Haltingen bewirkten zusätzliche Nässe.



Foto: Andreas Lindner